
A arte de clinicar.
...porque diagnosticar é uma arte

...



Médico é um título. 

O exercício da medicina é um dom. 

O seu dom de ser médico

é o meu privilegio de ser paciente!

. 



A todos os profissionais da Medicina.
A todos que desejam servir melhor à saúde brasileira.



Prefácio 



  Introdução 

Diagnosticar é uma arte e só quem é médico, e
realmente ama o que faz, entende. Isso mesmo! Nem
todos gostam de verdade dessa profissão tão bela!
Pare e pense. Que loucura! Vidas em suas mãos?
Quem seria o louco de lutar contra a morte que é
representada, folcloricamente, por uma figura
esquelética com capuz e manta negra além de portar
uma foice na mão? Enfim, a figura do médico seria a
responsável de se contrapor a este ceifador de vidas.
Exatamente por isso que, o médico, é uma espécie de
"herói" e de "justiceiro". Significa isto que o médico
sempre ganha esta "batalha", que parece nunca ter
fim? Evidentemente que não! Se colocarmos a
questão vida x morte no papel, a morte ganha, e
acredite, com grande vantagem!  





Certo, você pode me perguntar: Então quer dizer que
eu não vou ter mais tempo para quase nada? E minha
vida social? Meus amigos e família? Não vou ter mais
tempo para eles?. Não, você não vai! Ou será que você,
caro calouro, pensou que seria fácil?- Não? Sempre
achou que seria difícil, certo? Pois é, só que é pior do
que você está pensando. Exatamente por isso que eu
resolvi escrever este livro. Ser médico sempre envolve
muito mais do que a gente possa planejar. Mesmo
assim, temos que estar com um "espirito disposto",
pois os desafios serão muitos, e o modo que você vai
utilizar para soluciona-los e supera-los é que vai
definir que tipo de médico você será. Vai além de
aprender técnicas, porque técnica qualquer um pode
aprender, o que vai fazer a diferença é o seu potencial,
dedicação e interesse. Sim, é complexo e todos
reconhecem isso, mas poucos tem a coragem para
encarar essa jornada.



Capítulo 1.

A experiência pode atrapalhar. As coisas se tornam
rotineiras e no primeiro sinal de resposta vc logo da
um diagnostico sem antes se perguntar se outras
coisas são possíveis. A gente nem sempre esta certo,
mas também não estamos sempre errados. .. A
medicina vai além do nosso entendimento, além da
ciência, além de tudo. Quando digo isto, quero dizer
que ainda tem muitas coisas a serem descobertas, e
não estou falando da cura do câncer nem da AIDS*.
Todos os dias surgem novas doenças, novas
superbactérias, sem contar a imensidão de vírus,
parasitas e bactérias que ainda estão a serem
descobertos. O fato é que existe uma imensidão "sem
fronteiras" de conhecimentos a serem absorvidos! A
décadas atrás foram descobertos novos remédios,
antibióticos, e o que dizer da penicilina? Imagine o que
pode ser feito hoje! 



A nossa atual tecnologia nos permite ter uma
visionária visão do futuro, novas pesquisas,
desenvolvimento de novas drogas, inovadoras técnicas
cirúrgicas e de tratamento. Seria um erro desperdiça-
las por causa da arrogância e egoísmo de alguns
governos políticos e médicos (sabemos muito bem
que esse tipo de coisa acontece, movidos por total
materialismo, alguns passam a descartar certos
tratamentos e medicamentos simplesmente porque
não é rendável. É um absurdo e, portanto, não se faz
necessário falar sobre isso aqui. Talvez em um
próximo livro.).


